

L'opposition refuse de poursuivre le dialogue avec le gouvernement du Venezuela



Caracas, 26 décembre (RHC)- Le secrétaire exécutif de la dite Table de l'Unité Démocratique (MUD de son sigle en espagnol) , Jesús Torrealba, a signalé que la droite ne participera pas à la journée de dialogue avec le gouvernement vénézuélien le 13 janvier.

Jesús Torrealba a envoyé une lettre au secrétaire d'État du Vatican, MGR Pietro Parolin pour lui faire savoir que la MUD n'assistera pas aux conversations sous prétexte que ses revendications n'ont pas été satisfaites.

Cette coalition d'opposition exige la libération des dirigeants politiques responsables des violences de 2014 qui ont fait 43 morts et des centaines de blessés. Ces actes de violence avaient pour but de renverser le président constitutionnel Nicolás Maduro.

Le 1er décembre, le représentant du gouvernement vénézuélien, Jorge Rodríguez, a expliqué que les contradictions internes de la MUD entravent sa participation aux conversations.

Il a rappelé que l'opposition n'a pas respecté les décisions ayant pour but de cohabiter en paix et d'appuyer les actions économiques de l'Exécutif ayant pour objectif de résoudre les problèmes économiques que connaît le pays.

Le dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition est appuyé par le Pape François et par l'Union des Nations Sud-américains , l'UNASUR.

Les accompagnateurs sont les ex-présidents de l'Espagne, José Luis Rodríguez Zapatero; du Panamá, Martín Torrijos et de la République Dominicaine, Leonel Fernández.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/116672-lopposition-refuse-de-poursuivre-le-dialogue-avec-le-gouvernement-du-venezuela>



Radio Habana Cuba